
ATA DA 16ª SPO DO 2º COLEGIADO DO CONSELHO REGIONAL DE
FONOAUDIOLOGIA 9ª REGIÃO

//Às oito horas e trinta e dois minutos do dia 25 de novembro de 2023, reuniu-se de maneira
presencial e híbrida a diretoria do 2º Colegiado do Conselho Regional de Fonoaudiologia 9ª
Região, estando presentes na sede do Conselho: Thiago Santos Pinheiro CRFa 9-1546; Camila
Soares de Souza CRFa 9-9996-5, Darliene Oliveira CRFa 911259-5 Diretora Secretária,
Verônica Cristina CRFa 1272 presidente da COF, Rebeca CRFa 1557 Fiscal sede, Priscila
presidente da CTC CRFa 916470-2, Dra Alessandra Assessora Jurídica, o Assessor Contábil Sr
Bosco que está em transição para nova assessoria, os colaboradores Luciane Coordenadora
administrativa, Vanessa auxiliar administrativa, Allan estagiário e, de forma híbrida utilizando a
plataforma Skype o Vice Presidente Nelson Furtado CRFa 9-10779-5, Isabella Guedes CRFa
9-10105-5 Fiscal, Noele CRFa 91082-5 presidente da comissão de Educação, conselheira
Fernanda Carla CRFa 916168-2 presidente da COS, Francisco Williken Francisco CRFa
911708-5 do Estado do Acre, Fga Ana Célia CRFa 910454-5 presidente da comissão de eventos,
o auxiliar administrativo Valdiney sub sede, Sra Brígida nova assessoria contábil.
DA ABERTURA: O conselheiro presidente Thiago Santos Pinheiro, declara aberta a 16º
Sessão Plenária Ordinária SPO do Conselho Regional de Fonoaudiologia da 9ª Região, bem
como certifica a existência do quórum regimental. Iniciando os trabalhos tendo como pauta: [...]
Troca de assessoria contábil; Apresentação de Balancete do 3° trimestre; reformulação
orçamentária; balanço anual das ações realizadas; planejamento estratégico 2024, apresentação
das comissões; apresentação do novo fluxo administrativo; dia do Fonoaudiólogo prêmio
destaque; concurso projetos acadêmicos; ENFIS 2024; transferência para nova sede; data para a
próxima SPO; número dos profissionais baixas e transferência.
Pauta 1. TROCA DA ASSESSORIA CONTÁBIL E O BALANCETE 3° TRIMESTRE:
Foi realizada a fala do presidente do conselho Thiago, cumprimentando o Sr Bosco e,
agradecendo pelos seus serviços prestados durante 5 anos, juntamente com a Camila presidente
do setor financeiro, também cumprimentando. Sr Bosco, destaca dois pontos que precisam ser
pontuados e que deve dá continuidade pela atual assessora Brígida, entregou o balancete a
Diretoria Financeiro deste conselho Fga Camila.
Às 09: 20 a Sra Brígida é apresentada de forma formal aos conselheiros presencial e híbrida, a
troca da empresa JBL Sr Bosco para a BM12 Sra Brígida.
AÇÕES
09:23 O presidente Thiago aborda um concurso de projetos acadêmicos no qual a Fiscal Rebeca
está na coordenação, tendo como avaliadoras a Fga Karla do Conselho Federal, Conselheira
Priscila e, Fiscal Rebeca com objetivo de apresentar o serviço Fonoaudiológico voltado aos
Ribeirinhos.
O Sr Bosco o assessora contábil apresentou do balancete do 3° trimestre, onde especificou que
neste terceiro trimestre de 2023, receitas arrecadadas até 30 de setembro do corrente ano
1.140.648,82 (Um Milhão Cento e Quarenta Mil, Seiscentos e Quarenta e Oito Reais, Oitenta e
dois Centavos) Despesas Liquidadas R$ 816.472,23 (Oitocentos e Dezesseis Mil, Quatrocentos e
Setenta e Dois Reais e Vinte e Três Centavos, constatou-se um Superávit Orçamentário parcial
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até 30 de Setembro do ano, o valor de R$ 324.176,59 ( Trezentos e Vinte Quatro Mil, Cento e
Setenta e Seis Reais e Cinquenta e Nove Centavos), o repasse da Cota Parte acumulado ao CFFa
foi de R$ 251.980,19 ( Duzentos e Cinquenta e Um Mil, Novecentos e Oitenta Reais e Dezenove
Centavos).
Deliberação: Considerando a apresentação do Assessor contábil João Bosco, o colegiado deste
regional aprova o balancete do 3º trimestre de 2023. [...].
Pauta 2. REFORMULAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
Às 09:30 h, a nova assessora contábil aborda a Reformulação Orçamentária até dia 31 de outubro
do corrente ano, R$ 1.206,287,18, previsão de arrecadação nov/dez/23 R$ 120.000,00, previsão
de excesso R$276.844,97, orçamento correntes atual 1.325.000,00 previsto para o final do
orçamento R$ 1.411,360,00. Despesa para comemorar o dia do Fonoaudiólogo 2023, outdoor
5.520,00, placas 1.750,00, outdoor Belém 500,00, acre 800, 00, feijoada 5.000, 00, afirma que a
ATA já foi encaminhada ao Conselho Federal. O presidente pergunta se a conselheira Fernanda
deseja realizar algum evento em Boa Vista/RR, a mesma solicita lembranças, não deseja realizar
evento, Dra Alessandra aborda as dificuldades, presentear Profissionais não pode, do Crefono9
por conta dos Estados por ter alguma restrição exemplo Boa Vista/RR, a conselheira Michele
deseja realizar um simpósio, a conselheira Fga Fernanda sugere que tem que se padronizar os
eventos do dia do Fonoaudiólogo para o próximo ano.
Deliberação: A sede entrará em contato com cada conselheiro dos 6 Estados para perguntar se
irão precisar material gráfico, caneta, bloquinho e calendário em alusão ao dia do
Fonoaudiólogo.
Às 09:56 h Dra Alessandra aborda a importância dos processos administrativos, informa que a
este conselho está contratando um Serviço de Licitação para ajustar as demandas do conselho.
Fernanda.
Pauta 3. APRESENTAÇÃO DA ASSESSORIA JURÍDICA:
ÀS 10:10 hs
Dra Alessandra aborda sobre o quadro de inadimplência dados gerais, 62,62%, está em 54,47%
que reflete na arrecadação, reduziu, relata que o Sr Wenio irá dispará as cartas de cobrança para
o ano de 2024.
Com relação a Ética, na qual também a Dra Alessandra coordena, relata que irá reestruturar o
processo, tem 2 processos para reversão de penalidade.
Câmeras no consultório, juridicamente instalação de câmeras no consultório a jurisprudência diz
que não, porém para respaldo profissional sim, mas é necessário o cuidado com a divulgação das
imagens, não é a gravação, mas sim essa divulgação.
Relata que estão chegando demandas de profissionais de cunho trabalhista, informa que o
conselho evoluiu, informa sobre o contrato do serviço de licitação, para utilizarmos editais
utilizando o COMPRASNET, foi sugerido uma nota nas mídias sociais para dar uma resposta aos
profissionais referente ao processo administrativo de aquisição da nova sede, COD fica
responsável.
Pauta 4. PLANEJAMENTO ESTRATÉGICO 2024:
Às 10:42 a Brígida pontua problemas com relação à contratação de profissionais estão como
estatutário atualmente da gestão anterior, o problema se dá no E-social do governo, sugestão
seria demissão dos funcionários e uma nova contratação novamente desses mesmos funcionários
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de forma correta, coloca uma observação que a nova contratada Emiliane ingressou no novo
regime, na verdade no regime que os funcionários antigos já deveriam estar e ainda não estão.
Deliberado: reunião de diretoria para resolver as pendências desse antigo regime de contratação,
resolutividade.
As 10:49 h A sra Brígida aborda o planejamento estratégico 2024, receita total e a receita líquida
R$1.400,000, 00 separa de acordo com os objetivos estratégicos. COF, COE, congressos SBFa,
CONASENS, EXPOTEA, EIA, Congresso Internacional de Autismo, Dia do Fonoaudiólogo
será revisto, evento de destaque, placas de prêmio, evento de cerimônia com almoço, cerimonial
de anunciação, sessão plenária na assembleia legislativa do AM, projeto de concurso aos
acadêmicos em parceria com SBFa, previsão de outdoor nos demais Estados, campanhas e
eventos de orientação conforme calendário compartilhado no grupo dos conselheiros, custos
fixos de gastos da sede e subsede, manutenção de conselho, reuniões institucionais e regimentais,
auxílio de representação, SPO.
Data da próxima SPO 23 e 24 de fevereiro de 2024 (1° do ano)
Deliberado que os conselheiros têm até dia 02 de dezembro de 2023 para confirmar presença na
SPO.
Deliberado:
Deliberado que os conselheiros têm até dia 02 de dezembro de 2023 para confirmar presença na
SPO e compra de passagem dos conselheiros.
Às 11:25 fala da conselheira Fernanda sugere para abordar o trabalho do conselho para os demais
profissionais sugestão podcast, capacitação online.
Deliberado:retrospectivas das ações realizadas em 2023.
Pauta 5. APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES:
Às 11:36 Inicia a fala da COF, presidente Verônica, relata a dificuldade das conselheiras que
fazem parte da comissão, a conselheira Ana e a conselheira Leide Cristina que não interagem no
grupo de trabalho. A Fga camila sugere a importância do conselheiro fiscal, o presidente
pergunta se tem algum conselheiro que está participando de forma híbrida deseja fazer parte da
COF
Deliberação:
A conselheira Noele do Estado do Pará se voluntariou para participar da COF e, também
concorrer a vaga de conselheira fiscal.
Verônica e a Fiscal Rebeca realizaram visitas das 2 universidades, campanha da COF, relata que
mudou as estratégias para o ano de 2024, a presidente informa que terá mais disponibilidade para
o ano que vem dá ênfase às PAFs.
Deliberação: Maior atenção da assessoria jurídica às demandas da COF com respectivas
devolutivas dos casos. Fica deliberado para a assessoria jurídica organizar seu cronograma de
assistência de serviço às demandas da COF tanto no grupo de trabalho quanto nos e-mails.
Às 12:06h fala da Fiscal Isabella apresentando o planejamento estratégico 2024, foi solicitado 6
Itinerantes total 12 , porém foram deliberados 8, ou seja 4 Itinerantes para cada Fiscal.
Setor Financeiro sugere Março Boa Vista e Rio Branco. Fica deliberada a reunião da COF para
passar as datas específicas dos Itinerantes para a diretoria.
Pauta 7. NOVO FLUXO ADMINISTRATIVO INTERNO:
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12:25 o presidente apresenta o atual corpo de colaboradores, a Luciane como gerente
administrativa, Vanessa auxiliar adm, Emiliane auxiliar adm, Valdiney auxiliar adm subsede,
estagiário de direito Allan Olanda, estagiária administrativa Luany, Fiscais Isabella Guedes
subsede, Fiscal Rebeca Marinho sede, fala da conselheira Priscila e Fga Camila abordaram o fato
de organizar o fluxo dos números de cada setor.
Deliberação: A COD publicar como post fixo, fixado com os canais de atendimento
especificados.
Pauta 8. ENFIS, 2024:
Às 12:17 o presidente Thiago informa aos conselheiros presentes sobre o ENFIS 2024, onde a
sede Manaus sediará este evento, a Fiscal Isabella aborda de forma geral para os demais
conselheiros o que é o ENFIS evento este que é realizado pelo Conselho Federal com auxílio do
regional para a realização do mesmo, a Fga Karla conselheira do Federal auxiliará os
conselheiros e COF do regional para auxiliar a estruturar este evento.
Pauta 9. TRANSFERÊNCIA PARA NOVA SEDE:
Às 12:47 h o presidente Thiago aborda que o projeto arquitetônico está em andamento, informa
que o pregoeiro foi contratado para agilizar as demandas que faltam para a transferência para a
nova sede, aborda também sobre o atendimento personalizado Google Forms para o usuário dos
atendimento dos profissionais com hora marcada, relata a mudança de sistema Incorp para o
Galileu, e já foi visto melhora, a Fga Camila diretora financeira aborda que hoje recebemos
anuidades via pix com comprovante de pagamento, boleto, o estorno está mais rápido. O
presidente Thiago aborda a agilidade na declaração solicitada pelos profissionais que antes
demorava, pois gerava transtornos.
Pauta 10. DATA PARA A PRÓXIMA SPO:
23 e 24 de Fevereiro 2024 com a presença dos demais conselheiros.
Pauta 11. NÚMERO DE PROFISSIONAIS TRANSFERIDOS, BAIXAS:
Às 13:00h foi realizada a leitura pela Diretora Secretária conselheira Fga Darliene Oliveira dos
profissionais baixa 01, inscrição de pessoa jurídica 20, inscrição de pessoa física 43,
transferência para outros regionais 40, transferência para este regional 16. Finalizando assim as
pautas dessa sessão plenária às 13: 18 horas, com a lista de presença dos conselheiros que
participaram de forma híbrida e assinada pelos conselheiros presentes na sede e demais membros
deste conselho.

Thiago Santos Pinheiro Nelson Furtado
Presidente do Crefono9 Vice Presidente

CRFa 9-1546 CRFa 9-10779-5

Camila Souza Darliene Pinto de Oliveira
Diretora Financeira Diretora Secretária
CRFa 9-9996-5 CRFa 9-11259-5
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Priscila de Paula Motta Verônica Cristina Siqueira
Presidente CTC Presidente COF
CRFa 916470-2 CRFa 1272

Fernanda Carla Mendes Ross Francisco Williken Lima Martins
Presidente da COS Conselheiro Suplente
CRFa 916168-2 CRFa 911708-5

Michele Picanço do Carmo Ana Célia Oliveira Gonçalves
Conselheira Suplente Presidente COEVE
CRFa 9-13908-2 CRFa 910454-5

Luciane Abrantes de Almeida Vanessa Costa
Coordenadora Administrativa Aux Administrativa

Valdinei Gonçalves de Abreu Alessandra Pacheco
Aux Administrativo Sub Sede Assessora Jurídica

João Bosco Lima Brígida Motta
Assessoria Contábil Nova Assessora Contábil

Rebeca Marinho Isabella Guedes
Fiscal Sede Fiscal Sub Sede

Alan Olanda
Estagiário
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